

Ufersanierung „Alti Schutti“, Densbüren

Die Deponie „Alti Schutti“ grenzt an den Staffeleggbach. Bei Hochwasser erodiert die Uferböschung zunehmend, wodurch die Deponie freigelegt und das Freisetzungspotential der Abfälle vergrössert wird. Zum Schutzgut des Oberflächenwassers wurden geeignete Sanierungsvarianten für die Ufersanierung und Ufersicherung geprüft und eine Bestvariante zur Weiterbearbeitung vorgeschlagen.

Projektinformationen

Projektname	Ufersanierung "Alti Schutti"
Ortschaft	Densbüren
Bauherrschaft	Kanton Aargau DBVU, Abteilung Tiefbau
Baukosten	-
Realisierung (von/bis)	ab September 2016

